

INFORME 2020

Fundación ABC para Latinoamérica



Hauptstraße 2
82327 TUTZING
Tel.: 0 81 58/25 85 20
Fax: 0 81 58/25 85 19
www.abc-stiftung.de
info@abc-stiftung.de

Derecho y Finanzas

La hacienda de Fürstentfeldbruck ha otorgado la resolución de exención para el impuesto de sociedades y el impuesto industrial para los años 2016, 2017 y 2018 en su carta del 17.07.2019. Estas resoluciones se elaboran periódicamente para los años anteriores.

La Fundación comenzó el año 2020 con un capital de 464.000,00 euros.

De estos bienes, en el año 2020, fueron rentabilizados 10.559,- euros en intereses y dividendos (año anterior: 4.855,30 euros).

La recaudación de donaciones fue de 1.560,00 euros (año anterior: 2.000,- euros) en 2019.

Los gastos de la Fundación relativos a proyectos se totalizaron en 7.206,90 euros en el año 2020 (año anterior: 2.565,64 euros). Los gastos administrativos a efectos de la fundación ascendieron a 151,16 euros.

A fecha del 31.12.2020 el saldo de las cuentas de la Fundación fue de 137.654,35 euros y la cartera de valores – evaluada por los gastos de adquisición menos la depreciación - de 336.183,18 euros.

Los activos de la Fundación a fecha del 31.12.2019 se totalizaron en 473.837,53 euros, de los cuales 441.000,00 euros son capital de la Fundación. Los fondos de reserva para el propósito de la Fundación en los próximos años están en 25.285,- euros (año anterior: 21.103,09 euros).

Actividades de la Fundación en el año 2020

Proyecto Sol en México

Para continuar la formación y permitir que el huerto de los talleres Alborada en Mérida pueda ser regado nuevamente, la fundación ha ofrecido a los Salesianos de Don Bosco renovar el sistema solar abandonado. Desafortunadamente, la crisis económica y organizativa en el país actualmente no permite que el proyecto continúe.

Curso de Educación Ciudadana en Bolivia

El curso de Educación Ciudadana llena un hueco aquí, para que los jóvenes y adolescentes tengan algo como una brújula o por lo menos una escala de comparación para evaluar la situación en su país. El paisaje político en Bolivia ha empezado a ponerse en marcha y alterarse, lo que hace los contenidos del curso tanto más importantes.

Spendenkonto:
Dresdner Bank, München
BLZ 700 800 00
Konto 368 240 700

En 2020 el curso fue utilizado en un sinnúmero de instituciones, esencialmente en pequeñas escuelas privadas.

Los gastos para la divulgación del curso se totalizaron en 100,- euros en 2020.

Becas y apoyo para diferentes proyectos

En 2020, la fundación distribuyó aproximadamente 3.200 euros a Nuestros Pequeñ@s Herman@s e.V. (nph) para ayudar a los becarios en sus estudios en Santa Cruz en Bolivia y para financiar la infraestructura para la piscicultura sostenible en un pueblo.

Niños de la calle en Bolivia - Fundación Arco Iris

El sacerdote católico Josef Neuenhofer cuida a miles de niños de la calle en La Paz, Bolivia. La pandemia de Covid-19 y la inestabilidad política en Bolivia ha provocado grandes dificultades. La Fundación donó al Padre Neuenhofer 2.000 euros para ayudar y educar a los jóvenes.

CEFIM en La Paz, Bolivia

Ya en 2016, la fundación apoyó este centro de formación para niñas de las regiones pobres de El Alto alrededor de La Paz, Bolivia. En 2020, con la ayuda de la Fundación y una donación de unos 1.900 euros, se pudo comprar un horno y electrodomésticos para la cocina.

Perspectivas para el año 2021

Curso Ciudadano en Bolivia

El uso del curso de instrucción cívica continúa sin grandes inversiones. El costo total de usar el Curso Ciudadano en 2021 será de inferior a 500 euros.

En el Internet (www.abc-stiftung.de) se puede ver, almacenar e imprimir las tres unidades del Curso Ciudadano. Gustosamente les enviamos un ejemplar original gratuitamente por correo. Las expensas totales de fabricación se remontan a € 1,50/ejemplar (¡por supuesto la Fundación ABC siempre se alegre en recibir donaciones!).

El Curso Ciudadano continúa utilizándose en las casas y escuelas de nph en Bolivia, Nicaragua, Honduras y México.

Becas para "Nuestros Pequeñ@s Herman@s e.V."(nph)

Suponiendo que los becarios, que provienen todos de las aldeas infantiles o residencias de estudiantes de nph, continúen desarrollándose positivamente, la fundación continuará apoyándolos.

Otros proyectos concretos y con metas específicas en América del Sur

Tanto la organización humanitaria Wiphala, que ayuda a los niños de la calle en El Alto, Bolivia, el coro Arte Canto de Santa Cruz en Bolivia como la Fundación Austriaca Alalay han pedido ayuda concreta. Para estos proyectos está previsto un presupuesto de unos 7.000 euros.

Nuestros lectores están convidados de llamar nuestra atención sobre proyectos interesantes, que la Fundación pudiera apoyar.
¡Muchas gracias!

Tutzing, Marzo 2021

Richard y Ursula von Rheinbaben

Más informaciones sobre las actividades de la Fundación ABC (fotos, videos, descripciones de los proyectos, links a los socios, etcétera) se encuentran aquí:
www.abc-stiftung.de